

イングリッシュプラスが運営する バンビバイリンガル幼稚園

が新聞に掲載されました!!

2010年(平成22年)9月7日 火曜日 13版

第2山梨

第3種郵便物認可

享月 三 美斤 開

3-6歳児保育に英語

南アの「バイリンガル幼稚園」を訪ねた



園には縦割りのクラス活動もある。一緒に工作をする年少から年長までの子どもたち。上の子が下の子の面倒をよくみるという

歌や言葉遊びを通じて吸収

「グッド・モーニング」ト(森)組。園児25人が午前10時過ぎ、「朝の会」が始まった。年長の「フォレス

ト(フェア・イズ・〇〇チー)ム? (〇〇班のみなさん、どうですか)」。担任の米国人、メロニー先生が呼びかけ

ると、子どもたちから一齊に「アイム・ヒア(ヒーです)」と元気な返事。メロニー先生

は「ハウ・アーチー? (ミ

機嫌いかが)」と、各班をまわり、一人一人と言葉を交わ

していく。

次に先生は短い歌を自分で

歌って聞かせ、問い合わせた。

「どんな言葉が聞こえた?

」子供たちは次々に手を挙げ、

「sunny」「sungl

ass」……。10近い単語を

書かれた絵を示すほかは、言葉のやりとりだけ。途中でト

ー」と繰り返した。

この後30分間、次から次へ

と英語の言葉遊びが続いた。

テキストは使わない。単語の

かないと自分の意思を話していく。それに外國人と話すことは子どもたちにとって、国籍、性別、年齢をはじめ多様性を認めることになる。みんな違っていていいんだと思つて、互いをリスペクト(尊重)することになります」

「伝える喜びを感じてもら

い、コミュニケーション能力

を育むのが目標で、英語自体

就学前の段階で、英語を探り入れている保育施設がある。来年度からは小学校の高学年で、「外国語(英語)活動」が必修科目になる。子どもたちは、どのような生活を送っているのか。南アルプス市徳永にある「バンビバイリンガル幼稚園」を訪ねた。(岩城聰)

で、「朝の会」では、英

人一组。「朝の会」では、英

語を話す先生が主導することになつて、子どもたちは

日本語を使ってもいいが、こ

の間、ほとんど日本語は聞か

れない。先生はほぼ普通のス

ピードで話すが、記者のさび

つい耳では、聞き取れない

言葉がたくさんあつた。きち

んとやりとりできる子どもた

ちに、舌を巻いた。

「コミュニケーションをとるよ

うになったという声も。年長

に娘がいる横内広美さん(32)

「最初は恥ずかし

がりだったのが、積極的に

きました」と話す。進んで人と

コミュニケーションをとるよ

うになったという声も。年長

に娘がいる横内広美さん(32)